



Afirma Santiago Creel que se adaptará a cualquier método de selección para candidatura 2024

Santiago Creel reiteró sus aspiraciones presidenciales. El presidente de la Cámara de Diputados se dijo dispuesto a adaptarse a cualquier método de selección de su partido y la sociedad, para elegir al representante del blanquiazul en el 2024. Creel manifestó, “yo quiero como quieran los partidos de oposición y como quieran en conjunto con la sociedad, como quieran quiero yo, si quieren que baile samba, sé bailar samba, quieren con firmas, con firmas, quieren sin firmas, sin firmas, quieren con voto electrónico, con voto electrónico o sin él, quieren con encuestas, con encuestas o sin ellas”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4801?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AEklAx3GplZ0zwA&ithint=video&e=K00VVB>